



Alfred Kurzmann

Transporte, Taxi, Baggerungen

Saxen 84
4351 Saxen

Telefon: 07269/317
Telefax: 07269/317-4
E-Mail: kurzmann.transporte@drei.at



Alfred Kurzmann

Den Grundstein des Betriebes legten Josef und Anna Kurzmann im Jahr 1948. Sie gründeten am Standort Saxen 6 ein Taxi-Unternehmen mit 2 PKW. Damals diente noch eine Holzhütte als Garage. Sein Sohn Josef Kurzmann absolvierte seine Lehre als Maschinenschlosser bei Fa. Engel in Schwertberg, stieg im Jahr 1954 in das väterliche Unternehmen als LKW-Chauffeur ein und legte die Konzessionsprüfung ab.

1963 errichteten Josef und Maria Kurzmann eine neue Betriebsstätte am Ortsrand von Saxen. Im Jahr 1970 übernahm Josef Kurzmann den Betrieb und führte diesen erfolgreich weiter. Im Herbst 1971 wurde mit dem Schülertransport begonnen.

Alfred Kurzmann, der heutige Geschäftsführer, stieg nach der Lehre als KFZ-Mechaniker bei Mercedes Amstetten im Jahr 1985 in den elterlichen Betrieb ein und übernahm diesen im Jahr 1992 von seinem Vater.

Die Firma wurde um LKW-Garagen erweitert und das Personal aufgestockt. Bereits ein Jahr später begannen Alfred und Karin Kurzmann mit dem Neubau ihres Wohnhauses.

1995 wurde die Konzession um Schneeräumung und Baggerarbeiten erweitert. Das vielseitige Arbeitsprogramm umfasst Baustellen-Transporte und Baggerungen sowie die sichere und pünktliche Durchführung von Kranken-, Schüler- und Kindergarten-transporten.

Das Unternehmen beschäftigt aktuell 4 ortsansässige Schulbusfahrerinnen (inkl. der Gattin des Geschäftsführers) und 3 LKW-Chauffeure, die mit einem 2-, 3- bzw. 4-Achser unterwegs sind. Der Chef selbst wechselt seine Tätigkeit zwischen Bagger und LKW-fahren.

„Wir sind ein richtig traditionelles Familienunternehmen, da sowohl die Buchhaltung als auch die Lohnverrechnung im Betrieb erledigt wird.

Es ist sehr erfreulich, dass in unserem Betrieb ein herzlicher, freundschaftlicher Zusammenhalt herrscht“, so Alfred Kurzmann.

